

„Perlen des Glaubens“

WEISSENBURG/TREUCHTLINGEN

Ein Online-Vortrag von Dekanin Ingrid Gottwald-Weber mit dem Thema „Die „Perlen des Glaubens“ findet am Dienstag, 3. August, um 19 Uhr statt. Im Mittelpunkt steht eine Perlenkette, ein Gebetsband, ähnlich dem katholischen Rosenkranz. Die Idee dazu hatte Martin Lönnebo, Bischof der evangelischen Kirche in Schweden, als er wegen eines Sturms mehrere Tage auf einer griechischen Insel verbringen musste. Dort beobachtete er die griechischen Fischer mit ihren „Perlenketten“, zeichnete daraufhin einen „Rettungsring“ aus Perlen auf Papier und gab jeder Perle eine besondere Bedeutung. Die Perlen machen den Glauben greifbar und können beim Beten Hilfe sein. Der Zugang für den Vortrag erfolgt über den Zoom-Link auf www.ebw-jah.de

WT

2. 8. 21